

Der TV Jahn Sinn hat gewählt!

Am vergangenen Freitag war es wieder soweit. Die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen stand auf dem Programm.

Der über 700 Mitglieder starke Verein von Sinn wählte **Wilfried Rinker** erneut zum 1. Vorsitzenden. W. Rinker steht schon seit 2010 an der Spitze des Vereins.

Ihm zur Seite steht ab jetzt **Sven Kirsten**, der als 2. Vorsitzender gewählt wurde.

Auch **Petra Kempe** wurde erneut einstimmig zur Kassierin des TV Jahn Sinn gewählt. Mit ihr ist eine einwandfreie Kassenführung immer gewährleistet. Das wurde ihr auch in diesem Jahr wieder bescheinigt.

Für den Sportwart konnte erneut **Sarah Schlicht** gewonnen werden.

Ralf Weyel, der langjährig für den TV Jahn im Vorstand aktiv war und ist, übernimmt die Aufgaben des Schriftführers.

Er gibt sein bisheriges Amt als Pressewart an **Petra Hermann-Weck** ab.

Barbara Freischlad bleibt erneut Kulturwartin und **Wolfgang Betz** verlängert sein Ehrenamt als Technischer Wart erneut und wird ebenfalls einstimmig wiedergewählt.

Als Beisitzerin unterstützt **Christina Ulm**, wie auch bisher, Petra Kempe und übernimmt die Mitgliederverwaltung.

Judith Kirsten wird Integrationsbeauftragte des TV Jahn Sinn. Sie übernimmt das Amt von Hans Betz, der dieses Amt in den letzten Jahren inne hatte.

Horst Peich wird sich für die Belange der Senioren im TV Jahn einsetzen.

Kevin Hartung ist für die Jugendarbeit zuständig.

Dennis Kögel, Hausmeister der Jahn Turnhalle und seine Mutter **Heike Kögel** sind ebenfalls als Beisitzer tätig.

Dr. Rudolf A. Weck ist und bleibt Webmaster und unterstützt somit die Pressearbeit.

Somit sind die nächsten zwei Jahre Führung für den TV Jahn wieder gesichert.

Besonders freute es den Vorstand, Christel Thamer für 60 Jahre Mitgliedschaft zu würdigen. Sie wurde zum Ehrenmitglied des Vereins ernannt.

Ebenso erhalten Barbara Freischlad, langjährige Übungsleiterin und Vorstandsmitglied, sowie Heike Kögel die Ehrenmitgliedschaft. Sie ist ebenfalls langjährige Übungsleiterin, hatte über Jahre den Hausmeisterposten inne und ist seit zwei Jahren Beisitzerin des TV Jahn.

Für 50 Jahre Mitgliedschaft konnte Wilfried Rinker neben Rudolf Günther, Ute Jung-Klein, Petra Kempe, Sonja Schulz und Michael Kuhlmann ehren.

Für 25 jährige Mitgliedschaft wurde Heike Tempich ausgezeichnet.

Es gab noch eine Satzungsänderung, die von allen anwesenden Mitgliedern beschlossen wurde:

Die Beiträge sind jährlich im Voraus und bargeldlos zu entrichten und werden im 1. Quartal eines jeden Jahres per Sepa Lastschriftmandat eingezogen.

Bisher konnte der Beitrag auch halbjährlich bezahlt werden.